



栄えある受章 おめでとうございます



藍 綬 褒 章

調停委員功績

木田 さと子さん (70)
(河内町)

長年にわたり主に家事調停に携わり、夫婦間のトラブルや遺産問題など家族間の紛争に調停委員として関わり、解決に向かうよう支援に尽力されました。

受章の声

教員を退職した後、親戚の勧めで活動を始めました。それからは調停委員としての仕事を最優先に考えて責任感を持って取り組みました。

助けになればという思いで活動してきましたが、大変勉強になることも多く、家族の支援があったからこそ続けられたと感謝しています。

Toba city

まちの話題



とぼっ子ガイドらが市民文化祭で交流

11月3日、第43回市民文化祭にてとぼっ子ガイドフェスティバルが開催され、神島小学校・菅島小学校・長岡中学校・鳥羽高校のとぼっ子ガイドらが集い、それぞれの活動について発表しました。

とぼっ子ガイドとは、地域の魅力を学び、伝えていく活動のことで、観光客などを対象に地元を案内したり、観光甲子園などの全国大会に出場して市内の観光プランを提案したりしています。

スライドに合わせて実際にガイドするなどして、とぼっ子ガイドらは相互に発表し、交流を深めました。



石鏡で料理教室開催！お魚料理に挑戦

11月6日、石鏡町に住む地域おこし協力隊の上田茉莉子さんが海女料理教室を企画・開催しました。

石鏡町の里中晴好さん、山本美也代さんが講師を務め、市内外から10人が参加し、タコ飯やひじきの白和え、メバルの煮付けを作りました。

参加者らは、新鮮なメバルの下処理はうろこをとるだけで良いことなど、石鏡町ならではの調理方法に驚き、手際よく3品を作りあげました。

完成した料理は、カメノテで出汁をとった味噌汁と一緒にいただき、石鏡の絶品料理に舌鼓を打ちました。



楽しく学ぶ消防ふれあい広場

11月10日、鳥羽ショッピングプラザハローの正面駐車場で第33回消防ふれあい広場が開催されました。

会場では、地震体験車やはしご車体験乗車、非常食試食や防火クイズに答えると防災グッズがもらえるスタンプラリーなどが行われました。また、市内の小・中学生を対象に募集した防火ポスターの表彰式では、来場者から受賞者へあたたかい拍手が送られました。

イベントの最後には防火を祈願して餅まきが行われ、たくさんのかたが楽しみながら防火や防災について学びました。